

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Jean NIDELET : un territorial d'Abbaretz qui s'installe à Nozay après la guerre :

Comment dater une photo ?

C'est l'une des plus anciennes photos de conscrits nozéens. En effet, Jean effectue son service en 1896-97 au 64ème. Il est alors âgé de 21-22 ans.



Jean NIDELET est né à Abbaretz en 1875. Cultivateur chez ses parents à la Placière, il est incorporé en novembre 1896 au 64ème d'infanterie, libéré en septembre 1897. Il épouse Anne COURCOUL de la Touche de Boissais en 1906. Il est rappelé le 4 août 1914 au 82ème régiment d'infanterie territoriale d'Ancenis, passe au 51ème régiment d'artillerie en juillet 1915. **Agé de 40 ans en 1915**, l'état-major lui trouve une place "moins exposée" au 11ème Escadron du Train en janvier 1916, puis au 15ème Escadron du Train en août 1916. Il est **démobilisé dans les premiers en janvier 1919**, et se retire comme fermier au Maire avec son épouse et leurs deux enfants Jean et Marie. Il y décède en juillet 1946, à l'âge de 71 ans.